

にたさこ日記(令和7年度 第20週)

9月29日(月) 2年生 生活科の学習

2年生の生活科「町のキラリを見つけよう」の学習です。グループに分かれて子どもたちがイメージしたお店作りをしていました。ハンバーガー屋さん、くじびき屋さんなど、子どもたちはアイデアいっぱいのグッズを作っていました。どんなお店が出店されるのか楽しみです。



9月26日(金) 5年生 ブラッシング指導

今年度も本校歯科医の毛利先生をお招きしてブラッシング指導を開催しました。トップバッターは5年生です。今回は染め出し剤を使って、ブラッシング後によく磨けていない部分を鏡で確かめていきました。これからの歯磨きに役立ちそうです。



9月25日(木) 5年生家庭科 ミシンに挑戦!

5年生家庭科の学習です。初めてミシンを使います。ミシンのしくみや動かし方等を学んだ後、いよいよ実習です。今回は紙に縫い線が書かれたものをミシンで辿りながら縫い進めます。最初は緊張からか運針もたどたどしかったのですが、少しずつ慣れてきたようです。



9月24日(水) 3年生 図画工作研究授業

3年生 図画工作「このカタチにへんしんすると」という題材の研究授業です。子どもたちが予め紙で制作したものを写真で撮って、パソコンで編集してその形や大きさを変身させながら発想力を広げていくような取組です。バナナがひげに見えたり、消しゴムがマンションや学校に見えたりと、子どもたちはその発想を大いに広げていました。

